

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



XÓCHITL: SEQUÍA Y COBRO DE PISO, ENCARECEN PRODUCTOS DEL CAMPO; MARCELA GUERRA: AGUA, PRIORIDAD, ASUNTO DE SEGURIDAD NACIONAL

Fructífera campaña electoral hizo la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, semana pasada, en Guerrero, donde la recibieron con entusiasmo y esperanza, con apoyo a su campaña, en Acapulco y durante los trabajos de la Convención Nacional Bancaria.

Fin de semana, en Michoacán, recibió el apoyo de los hombres del campo y de migrantes y sus familias, ante quienes criticó situación en la que se encuentran para la producción de alimentos y trabas burocráticas para ejercer su voto desde el extranjero, principalmente, desde Estados Unidos.

Cientos de acapulqueños la recibieron con beneplácito, tras que el gobierno federal y estatal, no estuvieron al nivel que exigió desgracia que, la sagrada madre naturaleza, golpeó al famoso puerto, año pasado.

La respuesta, fue politizar con padrones y asistencia social, los estragos del huracán "Otis" y se presentaron saqueos a tiendas comerciales y suspensión de servicios públicos, lo cual, encareció productos y mantuvo Acapulco en la anarquía y aislamiento con el resto del país.

En la Convención Nacional Bancaria, que organiza la Asociación de Bancos de México, un video dice más que mil palabras, cuando Xóchitl Gálvez Ruiz, entra a la reunión y de manera espontánea se ponen de pie y el Salón de Sesiones de la planta alta del Hotel Palacio Mundo Imperial, se dejó escuchar el clamor ¡Presidenta! ¡Presidenta!, entre sonoros aplausos.

El contraste, cuando hizo su aparición Claudia Sheinbaum Pardo al encuentro con los banqueros mexicanos, la frialdad, fue innato, de parte de los banqueros, hacia la invitada a su Convención.

En la entidad donde la anarquía en política permea y el clan Salgado Macedonio no está a la altura de los reclamos de los guerrerenses, Xóchitl, tuvo encuentro con empresarios de la industria hotelera, con la sociedad civil de Acapulco y con la militancia del PAN-PRI-PRD.

:				7	A SOUNA	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		22/04/2024	OPINIÓN
						2,000 0 00 1,0000 00			

Ayer, en Tarimbaro, Michoacán, se reencuentra con migrantes y sus familias, y agradeció el apoyo que le dieron para su candidatura ciudadana, desde Nueva York; Passaic, New Jersey; Atlanta, Los Ángeles, Minnesota; Anaheim, California y Montreal, Canadá.

Sin ambages, la abanderada presidencial de la oposición, fustigó:

- -"Muchas gracias, recibí muchísimos correos ahora que el INE les dijo que siempre no podrían votar, eso se tiene que resolver, porque son héroes que dan la lana, pero cuando se trata de votar, no los quieren dejar".
- -"Nosotros, esperamos que el INE resuelva cada uno de los detalles que hay, pero que todos ustedes puedan votar, porque se lo merecen, porque son gente de trabajo".

A familiares de los migrantes michoacanos, hombres y mujeres, ofreció el regreso de los apoyos al campo:

- -"Esos 20 programas que se perdieron, que desafortunadamente este gobierno no le ha importado, por eso los precios de los productos están caros, entre otras cosas, por el cobro de piso que sufren nuestros productores de aguacate, pero otro también, por el abandono al campo".
- -"Muchos no pudieron sembrar, no hubo fertilizantes, no hay agua, así es que el campo, hoy, la está pasando mal; en Chihuahua, están tirando la leche, están matando las vacas, porque ya no hay forraje para darles de comer; estamos viviendo una situación tremenda por al abandono de este gobierno".

En el mitin de Tarimbaro, Xóchitl, ridiculizó a Amlo y Claudia Sheinbaum:

- -¿Costó diez pesos la gasolina?, preguntó a simpatizantes de su campaña.
- -¡Nooo!, respondieron michoacanos.
- -¿Hay medicinas?
- -¡Nooo!, contestaron.
- -¿Hay médicos en los centros de salud?
- -iNooo!

Pregunta que no hizo Claudia a chiapanecos, la hizo Xóchitl a michoacanos:

-¿Hay seguridad pública?

:								, odlog de	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		22/04/2024	OPINIÓN
i									200 a es poucres			

-¡Nooo!, fue el clamor de respuesta.

Visceral, la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, hacia su adversaria:

-"Escuche, señora Sheinbaum, para que no ande diciendo que México está mejor que nunca, por eso se van a ir los de Morena, porque le fallaron a los michoacanos".

Fuerte, puyante, preocupante, cifra que dio a conocer Xóchitl Gálvez, ante michoacanos, en materia de infanticidios en el régimen de Andrés Manuel López Obrador: 13 mil 431. Y reiteró su política ¡se acabaron los abrazos!

Con gritos de ¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!, Xóchitl, acusó: "a Michoacán, lo abandonó el gobierno federal, no le importó que el gobernador fuera de Morena, están abandonados a su suerte. Eso se va a acabar".

En gira de campaña electoral, dominical, en Chiapas, Claudia, preguntó:

- -"Siguiente pregunta, cómo están los centros de salud, aquí, en cada pueblo, ¿bien?".
- -¡Bien mal!, responden asistentes al mitin de apoyo a su proyecto.
- -¿Qué les falta?
- -¡Toodoo!, contestan decenas de chiapanecos.
- -¿Médicos, enfermeros, enfermeras, equipamiento, medicamentos?
- -¡Toodoo!, vuelven a corear los quejosos de esa infraestructura que preguntó la candidata oficial de Morena a la Presidencia.

En Morelia, durante arranque del candidato a la alcaldía de esta ciudad, Alfonso Martínez Alcázar, Xóchitl, presagió que el PAN-PRI-PRD, ganará la elección, y Morena Se va, por ineptos y por corruptos.

-"Dijeron que iba a resolver el tema de la inseguridad y hoy está peor que nunca en Michoacán; aquí ha crecido la extorsión, el cobro de piso. Eso, se va a acabar, van a tener a la Presidenta más valiente. iSe acabaron los abrazos a los delincuentes!".

En el mitin, la dirigencia nacional del PAN-PRD, Marko Antonio Cortés Mendoza y Jesús Zambrano Grijalva; la jefa de su oficina, senadora, Kenia López Rabadán y los candidatos a diputados federales y locales.

:				7	A SOUNA	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		22/04/2024	OPINIÓN
						2,000 0 00 1,0000 00			

Acusa que enfrentan una elección de Estado, mejor dicho, una elección que opera el candidato Andrés Manuel López Obrador y todo el aparato oficial.

Reitera: los programas sociales, no son de López Obrador ni de Morena, porque esos programas, hay que decirlo, y recordar, los inició el gobierno de Carlos Salinas de Gortari, con su programa Solidaridad, en el Valle de Chalco.

Producto de una visita que hizo como candidato presidencial al Valle de Chalco, y grande fue su sorpresa de la miseria en la que viven los ciudadanos de aquella región mexiquense.

Con Xóchitl en la Presidencia, nuestros adultos mayores, no tendrán que esperar hasta los 65 años para ser beneficiarios del apoyo económico bimestral, porque será a los 60 años.

Durante entrevista previa al evento en Morelia, la candidata presidencial de la oposición, además, de fustigar infanticidios, criticó feminicidios, 500, en el estado. En Michoacán, agregó, el derecho de piso y la extorsión, crecieron de manera brutal con los aguacateros, limoneros.

-"O sea, Morena no puede decir que el país está bien. El Presidente tiene que asumir su responsabilidad que en 5 años no quiso asumir".

Máxime, cuando el año pasado no ejerció 50 mil mdp que la Cámara de Diputados etiquetó para seguridad "y los gobernadores de Morena se quedaron callados".

-"No puede ser, que defiendan a su gente; que defiendan a su pueblo; que protesten, que levanten la voz, que dejen de ser zacatones. No pueden seguir los gobernadores tan callados y sumisos, cuando ven lo que está pasando en sus estados", azuzó.

Calan palabras de Xóchitl en el mitin que presidió en Morelia, Michoacán, estado que gobierna Morena, con alto índice de violencia en el país:

-"Uno de los mayores peligros que vive el alma de México es que se normalice la violencia. ¡No nos acostumbremos a la violencia!".

¡Caramba!, cuánta razón tenía el diputado federal con licencia, Santiago Creel Miranda, cuando en el mes de julio del año pasado, declaró estatus de violencia y delincuencia que permeó en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador: ¡México, está en situación de guerrilla!

EN EL CHACALEO

Los estrategas de la campaña de Claudia Sheinbaum Pardo, carecen de falta de oficio, sensibilidad y visión de futuro, pues cómo es que trazan ruta de campaña de la candidata presidencial, por

:								To the same of the	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		22/04/2024	OPINIÓN
									2,00 ares poueres			

retenes donde está ausente la autoridad federal, estatal y municipal... Lo peor, esa amplia sonrisa que mostró la ex jefa del gobierno capitalino, parecería una bofetada a los órganos de seguridad en Estados Unidos... ¡Cuidado!... El embajador Ken Salazar, no está de florero... Violencia, delincuencia, migración, son dos puyantes y candentes asuntos que están en la agenda bilateral entre ambos países y lo menos que cuida el carismático diplomático, es no propiciar que esos asuntos en nuestro país, abonen campaña electoral del adversario de Joe Biden, el controversial empresario, amigo de nadie, Donald Trump y con ese pretexto, éste, lapide a su contrario, al Partido Demócrata y a nuestro país... Puntual posicionamiento, en tiempo y forma, de la presidenta en mesa directiva en San Lázaro, Marcela Guerra Castillo, cuando afirma que la escasez de agua potable, apta para el consumo humano, en nuestro país, debe ser prioridad de seguridad nacional, toda vez que 80% de la República, enfrenta carestía o seguía... Legisladora de Nuevo León, plantea más presupuesto para la infraestructura hídrica, mejores controles de calidad y el combate a flagelos como la no factura o cobro del agua, por deficiencia del patrón de usuarios y clandestinaje... Este es el retrato que hace la presidenta en Cámara de Diputados del sector agua potable: se requiere de una nueva política de gestión que incluya actualizar los marcos legales y regulatorios que rigen el manejo del agua. La escasez de este líquido se puede convertir en una crisis social, ya que afecta a los grupos más vulnerables de la población; las familias mexicanas destinan el 16 por ciento de su ingreso mensual a la compra de agua embotellada y pipas, aunado a que pagan tarifa pública... No duda en advertir que se requiere invertir en modernizar y conservar la infraestructura para una gestión más eficiente e incluso, se debe analizar conveniencia de permitir inversión extranjera para enfrentar el problema, si se toma en cuenta que se necesita inversión promedio a los ¡86 mi mdp! al año, durante próximos 8 años, para encarar seguía y desabasto... ¡Cuidado!... Hay que decirlo en tiempo y forma: si el empresario de la televisión, mueblería y banquero, Ricardo Salinas Pliego, decidiera postularse a un cargo de elección popular por la figura independiente, no dudamos que arrasaría a sus adversarios, por el cúmulo de fans, simpatizantes y ciudadanos que apoyan su postura "antigobiernicola", por obvias razones... En redes sociales, el controversial Tío Richie, hace un lapidario recuento de las promesas que hizo en el 2018, su adversario, Andrés Manuel López Obrador, que no las cumplió y por ello, al sentirse engañados, 14 millones de mexicanos, aproximadamente, le quitaron votos y dieron la espalda a él y su partido, Morena, en el 2018 y perdió mayoría calificada en el Cámara de Diputados... Que su partido ganó varios gobiernos estatales, en la OEA, Washington y otros órganos internacionales saben la manera en que impusieron gobernador... Aquí, millones de mexicanos en Oaxaca, Estado de México, Quintana Roo, Hidalgo, y otras entidades, saben el costo que tuvo ceder esos gobiernos a Morena-Amlo... El gusto,

:						· College	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:		:		Poor tras hadanas		22/04/2024	OPINIÓN
Ė		÷	÷				Los <mark>tres</mark> poderes			

les dura hasta septiembre próximo, pero traidores serán toda su vida, ¿o no?, Alfredo del Mazo Maza, Omar Fayad Meneses, Alejandro Ismael Murat Hinojosa... Puntual, el recuento que la televisora del Tío Richie, en su noticiero estelar, hace de los asuntos que tienen resonancia en el Poder Legislativo y en el gobierno, desde la Corte Interamericana de Derechos Humanos, asuntos que, en tiempo y forma, anotamos en esta columna, semanas pasada... ¡Hartos! de violencia y delincuencia, miles de michoacanos, acudieron al mitin que encabezó Xóchitl Gálvez en la capital del estado, para apoyar su candidatura... En redes sociales, Vox Populi, publicó en sus primeras planas, fallas en la construcción del Tren Maya, las cuales, nada bueno presagian para la seguridad de los turistas nacionales y extranjeros que utilicen ese medio de transporte, ocurrente, no inteligente en su proyecto, durante el régimen de Andrés Manuel López Obrador. ¡Cuidado!... Cual estilo de expresarse, sin matices ni tapujos, Xóchitl Gálvez Ruiz, fue elocuente en su diálogo con los banqueros... Simplemente, recordó las promesas que no cumplió Andrés Manuel López Obrador como candidato en el 2018... Dos semanas antes del proceso electoral federal, estatal y municipal en el país, Marea Rosa, Junt@s y Seguimos en Marcha, alistan marcha ciudadana para exigir y defender, Democracia, Justicia y Libertad... El empresario Claudio X. González G, uno de los convocantes, aunque aún no hay más detalles de la Marcha Nacional... Ayer, en Colombia, donde los ciudadanos no se amilanan, miles, cientos de colombianos salieron a las calles, para protestar en las principales ciudades contra el gobierno de Gustavo Petro... O sea, cuando veas las barbas de tu vecino cortar... El repudio es contra política de salud y programas sociales... ¡Imagínense!, aquí en México, cuando este lunes Morena alista en San Lázaro, aprobar virtual decomiso de los ahorros de miles de trabajadores en las Afores, una marcha de protesta contra el proyecto de Andrés Manuel López Obrador y su partido por ese atraco, por 40 mil mdp... Por un lado, a nuestros adultos mayores les cantan y recantan que les da 3 mil pesos al mes este año y por el otro, les arrebatan cual ladrones, sus ahorros para el retiro cuyas cuentas están inactivas en Afores... ¡Y con las reformas a Ley de Amparo, no pueden buscar la protección de un juez!... Amlo-Morena, ignoran que, a mayor edad, más inteligencia y sabiduría y nuestros adultos mayores, lo menos que van hacer es que, a sus demandas económicas de que respeten sus ahorros para el retiro, que no se los roben y que no les hagan caso, la respuesta política es votar contra Morena el próximo 2 de junio... ¡La teoría del péndulo, pues!... A demandas económicas sin resolver, respuestas políticas... ¿Así o más claro!... No sorprende si este lunes, en Palacio Nacional o Cámara de Diputados, en la bancada oficial, anuncian que retiran el proyecto que presentó el coordinador, Moisés Ignacio Mier Velazco y su correligionaria, Angélica Ivonne Cisneros Luján... Aunque lo hagan, el daño ya está hecho y de ganar su candidata el 2 de julio, seguro que el proyecto lo reviven para septiembre próximo, toda vez que

:						PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						Postnas hadanas		22/04/2024	OPINIÓN
÷		÷	:	:	÷	Los <mark>tres</mark> poderes			0

el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, definió que López Obrador, deja un gobierno en quebranto financiero... Lo que sea, reiteramos, Amlo-Morena-Claudia, son un peligro y un riesgo para el país, su Constitución, instituciones, seguridad pública y la paz... El engaño que hizo el hoy Presidente en el 2018, cuando no dijo que atentaría contra el Poder Judicial, las instituciones, recursos de las Afores, que abrazos, no balazos, corrupción, está latente y los mexicanos, insistimos, sí tienen sentido común... ¡Ah!, también prometió no adquirir más deuda eterna y el resultado son más de 2 billones de pesos con los que endeudó al país. Ya no digamos su promesa estelar: gasolinas a 10 pesos litro o la paz y seguridad pública que ofreció con la creación de Guardia Nacional... Cómo defender lo que no se puede... Senadora Sylvana Beltrones Sánchez, presentó iniciativa de reforma a tres leyes en la materia, con el propósito de que las madres buscadoras o cualquier otro familiar de las víctimas de desaparición en el país, se integren como auxiliares a la Comisión Nacional de Búsqueda, para que reciban beneficios económicos, medidas de protección, seguro de vida y herramientas para realizar su labor... Legisladora sonorense, PRI, considera en su proyecto, crear programas de trabajo temporal en la Comisión Nacional de Búsqueda, lo que permitirá un avance en el apoyo económico y salvaguarda de la seguridad para los familiares de personas que no se localizan... La propuesta que se turnó a comisiones unidas de Gobernación y de Estudios Legislativos, segunda, ilustra que el Registro Nacional de Personas desaparecidas y no localizadas en México, hasta el 10 de este mes del año en curso, hay 313 mil 751 registros de personas que se reportan desaparecidas o que no se localizan, de las cuales, 115 mil 493 personas, permanecen como desaparecidas y no localizadas y 198 mil 258 personas, se localizaron... En tiempo y forma la advertencia: de ganar la señora Sheinbaum la Presidencia, ¡maginen! a todos sus enemigos políticos-personales, en persecución, canibalismo o en la cárcel, con esos proyectos en Ley de Amparo y Ley de Amnistía... De millones de mexicanos, depende que esas desgracias leguleyas, ni siquiera se llegasen a intentar entren en vigor... ¡Híjole!... ¡Se imaginan!, el diputado Gerardo Fernández Noroña, Layda Sansores San Román, ¡Félix Salgado Macedonio!, en arenga desde la tribuna pública, señalen a quien se aplican esas normas que atentan contra los derechos humanos de los ciudadanos en este país... ¡Cuidado!... Tres sesiones o las que decidan los coordinadores parlamentarios en el Congreso de la Unión, restan para clausurar el actual periodo ordinario en LXV Legislatura... El último día, 30 de este mes, el mero Día del Niño... Se instala Comisión Permanente que sesionará en el Senado durante el receso legislativo mayo-agosto y itodos!, senadores y diputados, a lanzarse a las campañas electorales, en apoyo de los candidatos que postuló Morena y PAN-PRI-PRD... ¡Que todo sea por el bien de nuestro país!... Nuestro Correo:

:								a catalog as	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:			Los tres poderes		22/04/2024	OPINIÓN
										200 a es pouci es			

<u>juanlopez23@hotmail.com</u>... ¡Visítanos!... <u>https://los3poderes.com/</u>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes... Twitter: @JuanLopezMiguel...